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АННОТАЦИЯ 

 

         Дипломная работа: 67 с., 7 табл., 7 рис., 67 источников,  3 прил. 

ВНЕШНЕЭКОНОМИЧЕСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ЭКСПОРТ, 

ИМПОРТНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ОБЪЕМ ПРОДУКЦИИ, 

ГЕОГРАФИЧЕСКАЯ СТРУКТУРА ПОСТАВОК. 

Объект исследования: данной дипломной работы является УП 

«Караван». 

Предмет исследования: показатели внешнеэкономической деятельности 

организации. 

Цель работы: произвести анализ внешнеэкономической деятельности 

УП «Караван» и определить направления повышения ее эффективности на 

предприятии. 

Методы исследования: анализ и синтез, индукция и дедукция, 

сравнительный, логический, факторный анализ, статистические и экономико-

математические методы, единство количественного и качественного анализа.    

 Исследования и разработки: определены направления 

внешнеэкономической деятельности УП «Караван», дана оценка структуры 

управления организации и отдела внешнеэкономической деятельности 

организации,  разработаны практические рекомендации по совершенствованию 

внешнеэкономической деятельности организации.                                  

 Технико-экономическая, социальная значимость: реализация 

предложений позволит усовершенствовать государственное регулирование 

внешнеторговой деятельности Республики Беларусь, увеличить экспортные 

поставки УП «Караван».Использование полученных результатов и выводов 

исследования будет содействовать обеспечению повышения эффективности 

внешнеэкономической деятельности предприятия в целом.                   

 Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

      

 

 

 

 



                                      ANNOTATION                                                                                              

                                                    

 Graduate work: 67 p., 7 tables, 7 pic.,67 sources,  3 enc.                                 

 FOREIGN ECONOMIC ACTIVITY, EXPORT, IMPORT ACTIVITY, 

PRODUCTION VOLUME, GEOGRAPHICAL STRUCTURE OF DELIVERIES. 

Research object: this thesis Karavan Unitary Enterprise is. 

Object of research: indicators of foreign economic activity of the 

organization. 

Work purpose: to make the analysis of foreign economic activity Karavan 

Unitary Enterprise and to define the directions of increase in its efficiency at the 

enterprise. 

Research methods: analysis and synthesis, induction and deduction, 

comparative, logical, factorial analysis, statistical and economic-mathematical 

methods, unity of the quantitative and qualitative analysis.                          

 Researches and developments: the directions of foreign economic activity 

Karavan Unitary Enterprise are defined, an assessment of structure of management of 

the organization and department of foreign economic activity of the organization is 

given, practical recommendations about improvement of foreign economic activity of 

the organization are developed.  

Technical and economic, social importance: implementation of offers will 

allow to improve state regulation of the foreign trade activity of Republic of Belarus, 

to increase export deliveries Karavan Unitary Enterprise. Use of the received results 

and conclusions of a research will promote increase in efficiency of foreign economic 

activity of the enterprise in general. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

given reflects the process under researchcorrectly and objectively, and all the 

theoretical and methodological statements and concepts borrowed form literary and 

other sources containreferences to their authors.  

 
 
 
 

 

                                              

 

 

 


